

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	El Caballito	Investigación interna por balazos contra Policía Auxiliar en Cuauhtémoc	Nos dicen que luego de que la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, denunciara el ataque al jefe de la Policía Auxiliar en esa demarcación, la SSC, bajo el mando de Pablo Vázquez , dio a conocer que la fiscalía indaga los hechos, pues se confirmaron dos balazos en la parte tubular de la patrulla, se informó que la Dirección General de Asuntos Internos de Inspección General de la Policía Auxiliar realizan las investigaciones internas correspondientes.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Jornada	Ciudad Perdida	De Pasadita Miguel Ángel Velázquez	El domingo por la noche se atentó contra un jefe policiaco en esta ciudad. Afortunadamente el oficial salió con vida. El policía estaba asignado en la alcaldía Cuauhtémoc, pero por lo que vemos pudo haber sucedido en cualquier calle de esta metrópoli. Algo nos está pasando, hay que pararlo pronto.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	90 mil en manos de los 9 del acordeón	Aunque en abril estaba programado para debatirse en junio, el cúmulo de asuntos a resolver por el actual pleno de la Suprema Corte motivó que la discusión de la prisión preventiva oficiosa se pospusiera para agosto, su aplicación mereció la condena de la Corte Interamericana de Derechos Humanos al estado mexicano pues, las esperanzas de alrededor de 90 mil personas encarceladas, porque la Constitución impide a los jueces ordenar lo único racional en cada caso: la prisión preventiva justificada.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Una vida libre de violencia	Esta es una semana clave para la inclusión en el país. Se parte del derecho inalienable de la comunidad LGBT de vivir su vida sin violencia, una meta lejana incluso en la CDMX que se distingue a nivel nacional por su apertura. A pesar de eso, de la apertura, los delitos en contra de la comunidad se dispararon 176 por ciento en nueve años y solo el año pasado, 2024, se registraron 32 crímenes de odio. Algo inadmisibile.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La Gran Carpa	Malabarista	La organización EQUIS Justicia para las Mujeres denunció el allanamiento y robo de sus oficinas el 21 de junio, acto que consideran un atentado a su privacidad y posible intimidación por su labor en defensa de los derechos de las mujeres. Según Fátima Gamboa, directora general, se sustrajeron equipos con información sensible y un dispositivo móvil clave para gestionar solicitudes de medios y prensa.
El Universal	Bajo Reserva	Nuevas reglas para la mañanera de Sheinbaum	Comunicación Social de Presidencia de la República entregó el nuevo Reglamento para las Mañaneras. Nos detallan que entre los cambios que incluye la normatividad resalta el punto 28, que textual menciona que la vocería "verificará" que la información que se genere en la conferencia "sea difundida y se vea reflejada" en materiales periodísticos.
El Sol De México	A la Sombra	Dicen que el ala más radical de la 4T	Que si bien es cercana a Andrés Manuel López Obrador no lo es a la presidenta Claudia Sheinbaum, ha empezado una estrategia con la que intentan acomodarse de cara a los comicios intermedios de 2027 y, sobre todo, para los del 2030. Primero, se asegura que ha crecido la brecha entre la mandataria nacional y la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, con quien los "duros" han cerrado filas para hacerse de posiciones estratégicas.

Excélsior	Frentes Políticos	A Darle	Ricardo Monreal anuncia el inicio del Periodo Extraordinario con tono de experto legislativo. Se viene la reasignación de funciones del extinto Coneval al Inegi y ajustes en seguridad social.
Reporte Índigo	Redes de Poder	No le piden su renuncia	La titular de la CNDH, Rosario Piedra, quien ayer anduvo un poco sobrada de arrogancia al afirmar, ante colectivos de madres buscadoras, que, a ella en reuniones que ha sostenido con otros grupos, nadie le ha pedido su renuncia. Esto al ser cuestionada por su ausencia en reuniones previas de las Mesas de Diálogo, sí se ha cuestionado su permanencia en el puesto.
El Financiero	Confidencial	Nuevos lineamientos para la 'mañanera'	En el documento, entregado a los reporteros, que la intervención de quienes pregunten no debe exceder “los cinco minutos” y, además, queda prohibido “un intercambio de opiniones” con la mandataria. Y se advierte: la “transgresión” de cualquiera de los lineamientos se sancionará con “la cancelación temporal o definitiva de la acreditación”.
Milenio	Trascendió	Marcha LGBT+	Que la propuesta de decorar un carro alegórico y que un contingente de senadores participe en la marcha LGBT+ tendrá que esperar un año más, debido a que los legisladores morenistas, encabezados por Adán Augusto López, no podrán ir este sábado por tener que sesionar como parte del periodo extraordinario.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Avances, Rosa Icela Rodríguez	Se registran resultados en la Secretaría de Gobernación, que dirige Rosa Icela Rodríguez. Dan cuenta de esto las gestiones y encuentros con colectivos de personas desaparecidas.
Reforma	Templo Mayor	Como Parte	Las reformas que se aprobarán para la Guardia Nacional, que pretenden homologar sus actividades con las del Ejército, los morenistas y sus aliados autorizarán una "licencia especial" que permitirá a los elementos separarse temporalmente para contender por un cargo de elección popular.
Milenio	En Privado Joaquín López Dóriga	Una ciudad sin justicia y les vale madre	El paro de la impartición de justicia en la Ciudad de México ha entrado en su cuarta semana y, como a punto arriba, a la autoridad le vale madre. La suspensión de labores estalló el 29 de mayo; el domingo cumplirá un mes y tiene cerrados los tribunales familiares, penales, civiles y mercantiles. Es decir, esta es una ciudad sin justicia ni ley, porque no hay instancias donde se impartan.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Guardia Nacional: confesión	El congreso de la unión, en un periodo extraordinario de sesiones que comenzó ayer, se alista para aprobar hoy la formal confesión final de que la creación de la Guardia Nacional tuvo siempre como santo y seña su adscripción militar y su accionar bajo indudables mandos reales de la Secretaría de la Defensa Nacional.

Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	El Congreso, a prueba de fuego	La iniciativa sobre la Guardia Nacional es la más polémica: formalizaría el mando militar bajo la Sedena , con el argumento de mejorar la coordinación contra el crimen organizado. Pero consolidar el control castrense de la seguridad pública viola el principio de mando civil y abre la puerta a riesgos graves en materia de derechos humanos
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Construye Tabe su plan B	Si bien es uno de los que más suena como posible candidato del PAN a jefe de Gobierno de la capital para 2030, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, prepara ya un plan B en caso de que la decisión escape de sus manos. Está claro que lo que busca Tabe es no encasillarse en la candidatura al Gobierno de la CDMX, pues la disputa estará fuerte , y seguramente no querrá ser un dolor de cabeza para su dirigencia a la hora de que se tome la decisión.
Milenio	Día con Día Héctor Aguilar Camín	¿A callar?	Los casos de censura y amenazas de censura , con penas judiciales adjuntas, se propagan en estos días desde diversas instancias de poder, con la anuencia de los poderes mayores de la República.
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán del Río	Las nuevas facultades de la Guardia Nacional ¿A quiénes investigará?	La iniciativa, cuyo dictamen ya fue aprobado, busca adscribirla de forma definitiva a la Secretaría de la Defensa Nacional, otorgándole, las nuevas facultades de inteligencia e investigación que se le pretenden otorgar, incluyendo operaciones encubiertas e incluso la intervención de comunicaciones.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	Pensiones magisteriales	El magisterio ya había experimentado un plan piloto, en su esquema de ahorro para el retiro. En el 2000 pactó con la SEP crear el FORTE en el que se acumularon 20,000 millones de pesos... que se esfumaron en el 2020. La representación sindical en ese fideicomiso, en la etapa crítica, tuvo al actual secretario general del SNTE, Alfonso Cepeda Salas y a Helena María Sanguinetti Dobal como protagonistas.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Layda, la censura y la presidenta Sheinbaum	El fin de semana, la presidenta fue a Campeche a presentar el programa Salud Casa por Casa. Tuvo un par de eventos, siempre acompañada de la gobernadora, que en su clásica cursilería exagerada la llenó de un montón de elogios.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	El difícil penar de Salinas, Zedillo, Calderón y Peña	Los expresidentes de México Carlos Salinas en Reino Unido, Ernesto Zedillo, Felipe Calderón y Enrique Peña en España no encuentran reposo porque han sido satanizados. Ahora se destapan deshonestidades del sexenio pasado y ni modo de acusar a un régimen distinto porque ahí están para muestra mil desvíos y miles de ineficiencias.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	El CCE "descafeinado" y el "no tienen madre!" de Alito	Gutiérrez Camposeco, quien fue electo unánimemente como presidente de la Cámara de Comercio, Turismo y Servicios de la CDMX apenas el 1º de abril pasado, da ejemplos: La CCE no firmó el comunicado de varias organizaciones empresariales que rechazaron la

			propuesta de Octavio Romero, director del Infonavit, de regularizar viviendas invadidas , mediante esquemas de arrendamiento con opción a compra a precios subsidiados.
El Universal	Serpientes y Escaleras Salvador García Soto	AMLO les abrió las arcas, ¿Sheinbaum les da poder?	La coordinadora de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, a reforma a las leyes que rigen a la Guardia Nacional, dependiente del Ejército mexicano, permitiría que militares en activo, pertenecientes a ese cuerpo marcial, puedan competir por cargos políticos y de elección popular. Bastaría una "licencia" otorgada por el presidente de la República, en su carácter de Comandante en Jefe, o del secretario de la Defensa Nacional, para que los militares pudieran postularse a cargos electorales a nivel municipal, estatal o federal.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Censura: les choca lo que les checa	Mandar callar críticas, y pretender que el castigo sea ejemplar para que nadie ose repetir cuestionamientos , sólo se explica por la hueca estabilidad de la posición que ocupan actualmente.
Milenio	Razones y Pasiones Elisa Analís	Así no, magistrada presidenta	Lamento la decisión de la magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. De acuerdo con Mónica Soto, la tuitera Karla Estrella cometió Violencia Política de Género en contra de Diana Karina Barreras, cuyo esposo es el encumbrado diputado morenista Sergio Gutiérrez Luna. ¿Qué dijo realmente? ¿Es esto VPG? La respuesta que me dieron expertas en la materia es: no, Karla Estrella no incurrió en Violencia Política en Razón de Género.
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	La Invasión	La propuesta del Infonavit de regularizar viviendas ocupadas de forma irregular encendió el debate público, pero desde el sector empresarial ya se trazó una línea clara. La Concanaco Servytur, que agrupa a más de cinco millones de negocios responsables del 66% del PIB nacional y del 74% del empleo formal, fijó postura: toda solución debe respetar la propiedad privada, la seguridad jurídica y el debido proceso.
24 Horas	La Divisa del Poder Adrián Trejo	Todo el Poder	Hace unos días, cuando en las comisiones del Senado se analizaba la nueva Ley de la Guardia Nacional y las reformas a nueve leyes relacionadas, una diputada de oposición advirtió a la mayoría morenista: "les están dando tanto poder a los militares, vuelven a traer al centro del debate la militarización del país, que luego ni ustedes los van a poder controlar".
La Razón	Rozones	Por reformas relevantes	Se trata de la Ley de la Guardia Nacional, que consolidará la estructura de la corporación en línea con su adscripción a la Secretaría de la Defensa Nacional; la Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia, que unificará y regulará las tareas de inteligencia del Estado mexicano, y la ley del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, que fortalecerá la coordinación entre los tres niveles de gobierno y optimizará la evaluación y uso de datos para prevenir el delito.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC